

# 豊橋市立羽田中学校

<本校の道徳教育の重点目標です！>



人間尊重の精神と、共に生きる態度を育てる道徳教育を目指して

## 道徳の時間では



自分を「みつめる」、他の人と「かかわる」、再び自分を「みつめる」という流れでやっています。

「かかわる」時間では、「〇〇さんの意見もいいのだけれど、△△のようにも考えられると思います。」というように、共感的に話せるように工夫しています。

平成 23 年 3 月, 当時卒業したばかりの元生徒会執行部の提案により, 豊橋駅前で街頭募金を始めました。それ以降, 毎年春休みにボランティアを募って募金活動を行っています。

## 街頭募金と東日本復興支援活動



昨年度 3 月では, 2 日間で延べ 363 人の生徒が募金活動に参加し, 622,558 円が集まりました。ありがとうございました。豊橋市の皆さんの, 心の温かさを強く感じました。

## 家庭・地域の方へ

今年も春休みに豊橋駅前街頭募金を行う予定です。御支援, 御協力, よろしくお願ひいたします。



集まったお金は, 今なお仮設校舎での生活を余儀なくされている釜石市立唐丹中学校へ寄付させていただきました。

みんなで子どもの心を育てるために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022 校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック